

CUARTOSCURO.COM



Esperan que las primeras constancias de mayoría se entreguen el próximo domingo

INE EDOMEX

Concluyen los recuentos para la presidencia

ELIZABETH RÍOS

Los 40 distritos ya han concluido los cómputos de la elección presidencial

La mañana de este jueves 6 de junio concluyeron los cómputos distritales correspondientes a la elección presidencial, mientras que la mañana de este viernes se prevé la conclusión total de los cómputos distritales de diputaciones federales y por la tarde los correspondientes a senadurías, informó la Junta local del INE en el Estado de México.

Durante la sesión extraordinaria de Seguimiento a los Cómputos Distritales del Consejo local del INE en el Estado de México, con motivo del Proceso Electoral Concurrente 2023-2024, se precisó que a las 19:00 horas de este jueves los distritos 18 Huixquilucan, 23 Lerma, 3 Atlacomulco, 9 San Felipe del Progreso y 28 Zumpango, ya habían concluido los cómputos de las tres elecciones (presidencia, diputaciones federales y senadurías).

Otros distritos que estaban por concluir el proceso de cómputos de las tres elecciones, al corte de las 19:00 horas de

este jueves 6 de junio, eran el 1 Jilotepec y el 21 Amecameca.

En el informe referido se tenía el avance del 100% en los cómputos distritales correspondientes a la Presidencia de México, un 90.09% en diputaciones federales y un 33.47% en senadurías.

Es decir, los 40 distritos ya habían concluido los cómputos de la elección presidencial, alrededor de 30 concluyeron los cómputos de diputaciones federales y cinco habían concluido los de senadurías.

En su oportunidad, el vocal ejecutivo del INE local de la entidad, Joaquín Rubio Sánchez pidió a los partidos políticos coordinarse con los candidatos y candidatas que recibirán la constancia de mayoría el próximo domingo 9 de junio, proceso con el que tendrán la certeza de su triunfo en el marco del Proceso Electoral Concurrente 2023-2024.

“Vamos a terminar mañana (viernes) como a las cuatro o cinco de la tarde todos los cómputos, por aquellos compañeros que mandaron receso e inician mañana a las seis o siete de la mañana”, declaró Joaquín Rubio.

Se prevé que las primeras constancias de mayoría sean entregadas entre las 11:00 y las 12:00 horas del próximo domingo.